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ALCALÁ 

• La cooperativa de desem-

S leados de San Fernando de 
leñares ha creado un servi

cio que se ocupa de los cubos 
de la basura. Por 425 pese
tas al mes, los parados del 
pueblo se encargan de reti
rar el cubo por la mañana 
después de que pasa el ser
vicio de recogida, limpiarlo, 
almacenarlo y ponerlo todas 
las tardes en los portales 
respectivos para que los ve
cinos depositen sus bolsas 
de nuevo. 
• Organizado por la comi
sión de Cultura del Ayunta
miento de San Fernando de 
Henares se han puesto en 
marcha diversos cursos de 
realización de marionetas, 
títeres y pintura, mural, en
tre otros, para todos los ni
ños del pueblo que estén in
teresados en este tipo de ac
tividades. Los cursos, que 
serán totalmente gratuitos, 
comenzaron el pasado lunes 
en la Casa de la Juventud. 

• Hace unos días, más de 
cien trabajadores en paro 
tuvieron una asamblea en el 
salón de plenos del Ayunta
miento de Alcalá en presen
cia del alcalde, Carlos Va-
lenzuela. En esta reunión se 
habló de la angustiosa si
tuación de los parados alca-
laínos, de la escasa capaci
dad práctica del Ayunta
miento en este tema y de la 
responsabilidad del Gobier
no. 

Al final, el alcalde plan
teó la necesidad de un en
cuentro entre las centrales 
sindicales CC.OO., UGT y 
SU, viendo la conveniencia 
de que una comisión de tra
bajadores en paro creara 
una coordinadora intersin
dical de parados, que orga
nizara medidas de presión 
necesarias para. solucionar 
esta terrible lacra social que 
se cierne sobre la ciudad. 
Los asistentes aceptaron 
esta iniciativa por amplia 
mayoría. 

• Cuatro nuevos coches, 
R-4TL, han sido adquiridos 
J>or el Aiju-ií-jiviitrr.io úe To-
rrejón para la Policía Muni
cipal. Estos coches, que han 
sido acondicionados perfec
tamente, prestarán servicio 
de vigilancia. 

INFORMAN: Charo Gallego (Al
calá de Henares), Fernando 
Berenjeno (Aranjuez), Gregorio 
G. Lujan (Colmenar), Manuel 
Estrada (San Lorenzo), Fran
cisco Herrera (Madrid), Fuen-
cisla Muñana (Madrid-Munici
pio) y Juan José Albarrán (Na-
valcarnero). 

COORDINA: Jesús García. 

Había presentado su dimisión ante la Agrupación Local del PSOE 

LOPE CHILLÓN, HOSPITALIZADO 
Los miembros del PSOE de Torrejón 

resaltaron la humanidad de su alcalde, 
si bien criticaron globalmente la 

gestión que ha llevado durante su 
mandato 

Horas más tarde de que Lope Chillón presentara sn dimisión el 
pasado día 7 ante la asamblea de la Agrupación Socialista de la 

localidad, el alcalde de Torrejón era ingresado en el Hospital 
Provincial, aquejado de ana lipotimia, provocada por 

ana rápida sabida de tensión. En estos últimos días había sufrido 
dos lipotimias más. A la hora de cerrar estas 

páginas, Lope Chillón había experimentado ana ligera mejoría, 
pero continuaba internado en el hospital 

La comisión ejecutiva pro
vincial de la FSM, junto con el 
grupo de concejales socialistas, 
y el comité local, habia pedido 
recientemente a Lope Chillón 
que presentara su dimisión, ar
gumentando una gestión defi
ciente en el cargo. Todos ellos 
han declarado que la petición 
de cese para Lope Chillón se 
debe únicamente a este moti
vo, y en ningún modo a que se 
haya detectado ningún tipo de 
irregularidad. «La nonestidad 
del alcalde está fuera de toda 
duda, y nos solidarizamos con 
él en el sentido de ir contra la 
pretendida campaña que se 
pueda haber orquestado contra 
su honorabilidad y honradez. 
En esto es un socialista impe
cable.» 

Lope Chillón había mante
nido la postura de no presentar 
su dimisión hasta que no se 

aclararan Tas cosas y concluye
ra la campaña difamatoria, 
pero en la asamblea celebrada 
el pasado día 7 se tomó la deci
sión de presentarla por inicia
tiva propia, sin que fuera nece
sario pasar a la votación regla
mentaría. La asamblea aceptó 
su iniciativa por mayoría abso
luta. En el transcurso de esta 
asamblea se debatió el tema en 
profundidad, dejándose muy 
claro por todos los asistentes 
que en ningún momento se le 
podía achacar ninguna irregu
laridad ni administrativa ni de 
ningún otro tipo, y que las cau
sas eran eminentemente 
políticas, al no considerarse su 
gestión eficaz. 

El grupo de concejales socia
listas de Torrejón manifesta
ron a este periódico que la de-, 
cisión de solicitar su dimisión 
—fue tomada por unanimi-

COMUNICACIÓN PROVINCIAL 

ALCORCON 
Con una magnífica im

presión tipográfica, el 
Ayuntamiento de Alcorcón 
ha editado un número ex
traordinario de su habitual 
boletín informativo, con el 
titular genérico de «Dos 
años de gestión: eficacia y 
cuentas claras. El Ayunta
miento ahre sus py¿ilas», 

Ei alcalde, José Aranda 
Catalán, se dirige a los veci
nos en el editorial con estas 
palabras: «Sin querer entrar 
a enumerar la gestión de es
tos dos años, no quiero ter
minar sin decirles que 
cuando llegue a sus manos 
esta revista, lean con dete
nimiento su contenido y ob
serven la labor desempeña
da en el plazo de tiempo 
que llevamos al frente de 
este Ayuntamiento. Y pro
ponerles también que reali
cen una comparación con 
anteriores corporaciones. 
Las conclusiones de las dis
tintas formas y procedi
mientos de gestión que se 
han llevado a cabo quedan, 
con los datos y hechos rea
les, a su juicio.» 

PLAZA DE LA 
CONSTITUCIÓN 

El boletín del mes de ju
nio reseña la campaña eu
ropea para el renacimiento 
de la ciudad, cuyos princi
pales puntos tienen aplica
ción en la mayoría de los 
municipios madrileños, in
cluido San Sebastián de los 
Reyes. 

En el capítulo de orden 
público el ooletín de esta 
ciudad da cuenta de la de
tención de los integrantes 
de cuatro bandas, presuntas 
autoras de más de 100 robos 
de interior de coches, a ma
nos de los inspectores del 
grupo de Policía Judicial de 
la Unidad Policial de Alco-
bendas-San Sebastián. 

Entre los acuerdos toma
dos por la Corporación du
rante el mes de mayo se da 
cuenta, entre otras, de la 
moción de la Alcaldía pro
poniendo la construcción de 
una nueva Casa Consisto
rial, ya que la actual resulta 
peQ»6fl? oara las Ishcrcs 
bufoCí ático-administrati
vas. El actual edificio se 
respetaría en cuanto a su 
faenada para conservar su 
valor arquitectónico. 

dad— se ha debido a que consi
deran su gestión ineficaz. 
«Lope ha cometido errores, ha 
tomado decisiones personal
mente sin seguir la línea del 
partido, y se ha equivocado va
rias veces. Sus declaraciones 
sobre la base americana, la 
neumonía, su desconexión con 
el pueblo, al que no ha sabido 
llegar, su política de despacho 
más que de calle nos ha lleva
do a tomar esta decisión.» 

En este mismo sentido se 
manifestaban Franciscoo Ca-
baco, secretario general de la 
Agrupación de Torrejón, y Pe
dro Iglesias Rondón, secretario 

de política municipal,JP*j§¡¿ 
dijeron: «El comité « £ " f qUe 
su dimisión por considerar ^ 
no ha gestionado eficaz» H¡} 
los problemas del P^*°total 
habido una desconexión 
con el grupo de conMgWM 
con el pueblo. Ningún « t é 
ni ningún miembro oei d a 
ha he¿ho público ™*Vca

hones-
que pusiera en duaai »•* . ¡ ( j 0 
tidad, porque no »a » d e 
ningún motivo. Por P" isjto 
todos ha habido un exq ^ 
cuidado y discrección en j . 
este tema, y creo que x

 reC-
sión de dimitir ha sido cor 
ta.» 

El pasado día 3 de julio recibimos la siguiente c*£*¿sh 
propósito del polémico tema de los «huertos famn 
que reproducimos íntegramente. 

Muy señor mío: i<i co-
. En el periódico CISNEROS, número 79, P ^ ^ . í ^ c u l o 
rréspondiente al 19 de junio último, se publica una 
bajo el título «El timo de los huertos familiares», en ^ j a 
se me atribuye la afirmación de que la finca " d a c j e -
Flores, en Mejorada del Campo, está vigilada por ve 
ros pistoleros. . ^ y en 

Ante la falsedad de la atribución de la referida lT^¿\ón 
uso del derecho de réplica que me otorga la leg rUeg° 
vigente, me apresuro a dirigirle estas líneas, con e u e . 
de que en el próximo número se proceda a rectifica• vjSta 
lia afirmación del periodista, ya que, durante la en ^ ¿ o 
que mantuve con él, no hice referencia a ese tipo y 
de vigilancia. 

Atentamente: „ r 0a\ket-
Alfredo Cidoncha P » , 

Director técnico d°QplAC0 

w ^ i - ^ - •»* a¿~ •••* fc" «M~ «fc" *M." ^r ̂ c ^c t i ' o¿ >x ic«s>r <sC ̂  %~ ̂  u¿^r <i" i¿ tirtu." <L utr^^C^ 

AYUNTAMIENTO 
DE ALCALÁ 

DE HENARES 
ANUNCIO 

Los días 9 y 10 de julio próximo, a las n ^ 
horas, en la Casa de la Juventud, sita e ' ^. 
paseo del Val, tendrá lugar la "adjudicación ^ 
recta por pujas a la llana de terrenos Pa

 s 

instalación de casetas y atracciones duran ^ 
fiestas de los Santos Niños y ferias y tiesta 
San Bartolomé de 1981, respectivamente-

El plano y condiciones de la adjudicación . 
dan expuestos desde esta fecha, para c ¿e 
miento de los interesados, en el tapl 
edictos interior de esta Casa Consistona • 

Alcalá de Henares, 19 de junio de 1981-^ 
alcalde (ilegible). -
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Ángel Fernández Lupión, «el alcalde-polémica», 
-̂ ______ habla claro: 

el 5 ^ d . teller brecho a cobrar 
cn¿J°,de desempleo, el alcalde 
Co*™usta de San Fernando de 

U D I ^ 6 8 ' **& Fernández 
« E S r e n u n c i » a cobrarlo en el 

Mi¿!¿!.m a"o, antes de que el 

puridad Social le comunicara 
P « h l n e s d e a b r i l Que tenía al 

CIMM . .* n n s010 r «lbo las 
e S ^ c o n - e s p o n d i e n t e s a 

ro>f e b «ro y marzo de este 
año 

eo fc í l l á ?x t a r d e d e r e c i b i r e s t a 

enviar C l 6 n i e l a l c a l d e v o l v I a a 

renun-i e s c " to reiterando su 
acose,; ' Peguntando si podía 
la forrT a l a Seguridad Social y 
el dini!. e n ^ u e Podía devolver 
la qno^'Cuestión esta última a 
•Yonnü0!. h a n contestado aún. 

^ t e d S d f f r o -d i í° teJan-
Percibwñ, i a t a l d e - . y el dinero 
JuzEarfn 2 °. h e depositado en el 
la vis?! d e d l s t r i t 0 d e Torrejón, a 
no me d¡ qUe l a Administración 
Volverln e d e t e n go que de-

sali6Pn
e qHe la semana pasada 

rio «Ya!P / l m e r a Página del dia-
c»lde OIK n o t i c i a d e que el al-
^«iplen / 1 r a e l ««uro d e d e -
Cc"no ai« IJ v e z <lue s u sueldo 
Roldan e ' y s u muJe r> R o s a 

Getafe vo 0 ?^ 3 1 3 comunista de 
eaden.6 i Pesetas, se desen-
n° sólo • r e a c c i ° n de protesta 
eomu".a mvel local. Numerosos 
noticiaspK desmintíendo esta 
parte rioi necho públicos por 
frupo di c o m i t e provincial, del 
tación « ^ « í a l e s de la Corpo-
0abinet

y
o 1

e lpropio alcalde. El 
liento VL P rensa del Ayunta
b a d i ^"««có que el alcalde 
tfa el d ^ • l d o querellarse con-
Sartorj" a n o "Ya», siendo Jaime 
del easn • ab°gado encargado 
queelai' ,mformando también 
d e 75nñnr l d e Percibía un sueldo 
S.U muier P ^ t a s , y Rosa Roldan, 

6000 < ¿ c o m ° concejala recibía 
fesi<lía ¿ e

1
lc d l c a b a que el alcalde 

Constaha a n pemando, según 
'antes e n e l Padrón de habi-

Fernández Lupión, el polémico al
calde que quiso devolver el dinero 

del paro y no encontró dónde 

Rosa Roldan, concejala de Urbanis
mo por el Partido Comunista de 
España, en el Ayuntamiento de Ge
tafe, esposa de Fernández Lupión 

ME ATACAN 
EUROCOMU 

Ayuntamiento de San Fernando de Henares 

P0LT?í?T A S POSTURAS 
r S ? c A S DENTRO 

PRO?*; PCE HAN 
• AVOCADO ESTO» 

H0s: . g d e manifestó a CISNE-
?U eeniT a

r a z o n de todo esto es 
^ de * a ° t u a l i d a d hay müitan-

ntrarias P a rüdo de posturas 
a* eurocomunismo, en 

el que yo me encuentro, que 
plantean dudas sobre mi honesti
dad intentando utilizar un dato 
de todos conocido: mi derecho al 
seguro de desemplea después de 
haber estado doce años trabajan
do. 

Por estos compañeros ha habi
do acusaciones y denuncias ante 
la Ejecutiva Provincial como 
forma de batalla política para 
desacreditarme, en las que ase
guran que cobro como alcalde a 
la vez que el desempleo. Cuando 
la Ejecutiva me llamó para acla
rar el asunto, yo ya había envia
do dos escritos al Ministerio de 
Trabajo solicitando la baja en el 
cobro de las prestaciones de de
sempleo y preguntando dónde 
podía devolver el dinero. 

Presenté estos documentos a 
la Ejecutiva, pero ante la denun
cia hecha por militantes de San 
Fernando se convocó una confe
rencia local extraordinaria en 
mayo para debatir el tema y 
aclarar si se incurría o no en fal

ta y si yo debía continuar como 
alcalde. En la conferencia se ex
plicó el asunto y se decidió por 
mayoría que yo siguiera al fren
te de la alcaldía. A pesar de esto 
hubo gente que continuó denun
ciando esto a la prensa, de ahí 
que en "El País" saliera un 
artículo diciendo que cien mili
tantes amenazaban con irse del 
partido si yo no dimitía. 

Hace quince días, a nivel local, 
se empezó otra vez a comentar 
que esta acusación era cierta y 
que existían documentos que lo 
demostraban. Pero la semana 
pasada el asunto saltó a Getafe, 
donde se estaba celebrando la 
conferencia del partido. Por mi-
-litantes del partido no euroco-
munistas se repartieron copias 
de un certificado similar al que 
apareció en el YA. La razón de 
trasladar este asunto a Getafe es 
porque mi mujer, Rosa Roldan, 
es concejala de urbanismo por el 
PCE. 

Esto se hizo con la idea de des
prestigiarla por hombres afines a 

los sectores prosoviéticos relacio
nados con algunos miembros del 
movimiento cooperativista que 
promueven la construcción de 
7.000 viviendas unifamiliares y 
que habían tenido roces con 
Rosa. Estos roces tienen su ori
gen en las diferentes posturas 
políticas y en problemas surgidos 
en la gestión de las cooperativas 
y su relación con el Ayunta
miento donde Rosa es concejala 
de urbanismo. 

Esta situación ha sido conoci
da y aprovechada por fuerzas de 
UCD en Getafe relacionadas con 
el periódico "Acción Getafense". 

Por el ataque que se le hace 
también a la gestión del Ministe
rio de Trabajo, Sanidad y Segu
ridad Social podría enlazar con 
los problemas que hay en la 
UCD provincial entre democris-
tianos y otros sectores, al ser 
"Ya" un periódico ligado a los 
intereses democristianos; por 
ello, podría justificarse la viru
lencia del ataque.» 

El alcalde de San 
Fernando de 

Henares vincula a 
sectores 

democristianos del 
diario «Ya» el 

ataque efectuado 
contra su persona 

«Mi mujer, Rosa 
Roldan, es 

concejala de 
Urbanismo por el 

PCE en Getafe y los 
prosoviéticos 

quieren 
desprestigiarla» 

f- el inmediato desinflamien-
1 «globo» maliciosamente 

i j ^ burda patraña que él pe-
cipn? c o fl^a>> ha montado re-
Sa? p m e n t e sobre el alcalde de 
seq, r n a n d o de Henares y el 
9una ^ e desempleo plantea al
io n Cues*iones que es necesa-
la. m° n e r s°bre ©1 tapete. Y no es 
resto H°S i m P ° r t a n t e ° iu e s e a e^ 
lefla oe la prensa escrita madri-
sn inf^

uien haya permitido, con 
sabip;0rmación objetiva y respon-
to 
c S a d o poT el <<Yaw- Pero h a y 
lev,J!0nes políticamente más re

lentes. 
ble í e n Primer lugar, inadmisi-
inea>.a utilización de la prensa, 
tos y t e l a manipulación de da-
bre0' ? ° r consiguiente, de la li-
rtiin, ?

mtón del lector, por deter-
adem'°s grupos ideológicos, que 
enma °cultan su identidad y la 
tarn6

 S C a r an c o n palabras impor-
chog t a v©ces sagradas para mu-
Por ' e ' c a s o del «Ya», editado 
*c*tól^na e<*itorial llamada 
qu¡a .:

XrCa>>' Y vinculado a la jerar-
(•'So ^ e ^a I°-'es ia española. 

ecres¡!\.COnscientes estos altos 
esticos de que una parte 

LA IGLESIA, EL «YA» Y LA INFORMACIÓN 
Por Luis LARROQUE, vicepresidente primero 

de la Diputación de Madrid 

mayoritaria de la población que 
vota al centro y a la izquierda en 
nuestro país deduce razonable
mente que son los obispos espa
ñoles quienes están inspirando 
este tipo de actuaciones? ¿Puede 
una institución religiosa avalar 
con su nombre y su presencia 
unas posiciones sectarias, de de
formación de la conciencia ciu
dadana, de desprestigio del siste
ma y de los representantes de
mocráticos? ¿Es posible sostener 
3ue este tipo de prensa vincula-

a a cualquier Iglesia no es más 
propia de países y sistemas teo
cráticos y feudales que de países 
modernos y democráticos? 

También tendríamos que ha
cernos una segunda ronda de re
flexiones sobre la necesidad de 
que los periodistas y profesiona
les de los medios de comunica
ción participen con plena res
ponsabilidad e independencia, 
en la «dirección» del medio al 

servicio de la información plural 
y objetiva que demanda la socie
dad actual. Las sociedades de re
dactores o los consejos de redac
ción, con capacidad para nom
brar y revocar al director, como 
alternativa o complemento de los 
actuales grupos de presión ideo
lógica o económica, constituyen 
un camino a recorrer con pasos 
medidos pero irreversibles en un 
proceso de democratización de 
la información pública. Y no ex
cluyo de esta propuesta a la lla
mada prensa de partidos. 

Porque, en definitiva, cual
quier profesional de la informa
ción sabe que la increíble porta
da del «Ya» del día 2 de julio, 
además de constituir un ejemplo 
«en negativo» a estudiar en las 
escuelas de periodismo de lo que 
no debe ser la información 
pública, admitiría sin esfuerzo 
que la noticia tal y como se pre

sentaba constituía, de hecho, un 
ataque, solapado cínicamente de 
preocupación moral por los fon
dos del desempleo, a la gestión 
de la izquierda en las Corpora
ciones Locales. Precisamente 
cuando los sondeos de opinión 
establecen que más de la mitad 
de los madrileños aprueban sin 
reservas dicha gestión. ¿La Igle
sia oficial ha tomado partido con
tra la creciente inclinación popu
lar hacia modelos políticos más 
avanzados que el actual? Por 
todo ello, la clarificación del pa
pel de la prensa y los medios de 
comunicación vinculados a la 
Iglesia católica es hoy una impe
riosa necesidad en orden a dar 
«al César lo que es del César y a 
Dios lo que es de Dios», vieja 
aspiración evangélica que ofrez
co al diario «Ya» para asumirlo 
como lema.- Salvo que prefieran 
«utilizar el nombre de Dios en 
vano», en busca de un César 
que les resulte más cómodo que 
el sistema democrático, laico y 
civil en el que aspiramos a vivir 
los españoles. 


